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NAVALCARNERO 

' En el mes de septiem-
0Te podrían comenzar 
tas obras de infraestruc
tura del polígono indus
trial de Navalcarnero, 
unoívez que el Ministerio 
«e Obras Públicas y Ur
anismo ha dado luz ver-
a e a ía constitución de ía 
sociedad mixta SEPES 
(sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento 
<*e iueioj- Ayuntamiento, 
Para la realización con
futa del mismo. En la 
citada sociedad mixta, el 
ayuntamiento participa 
«Portando 50 hectáreas 
ae terreno, más de 125 
""¿iones de pesetas; la fi
nanciación del citado 
P°«9ono corre a cargo 
«ei MOPU. 

• Por otra parte, en 
wndos plenos extraordi
narios el Ayuntamiento 
?e esta misma localidad 
na aprobado los presu
puestos ordinario y de 
"Versiones para 1982, 
que ascienden a 105 y 
*ü° millones de pesetas 
Tespectivamente. Del 
Presupuesto ordinario, 
°on un incremento del 10 
P°J 100 respecto al de 
íyí>l, la partida de retri
buciones del personal se 
"eua más del 50 por 100, 
exactamente 56 millones 
ae Pesetas. En el de in
mersiones para las fases 
tercera y cuarta de la pa
vimentación de calles se 
festinan 60 millones de 
£?,f as> de los cuales 24 
julones serán subven-
«onados por la Diputa-. 
yon Provincial, el Ayun
tamiento aportará otros 
™ millones y el resto, el 
fu por 100, lo pagarán 
ios vecinos en forma de 
contribuciones especia-
tes. Asimismo, está in
cido en este presupues
to de inversiones la pavi
mentación de la travesía 
«e ía carretera nacional 
VPor un importe de 21 
^ilíones de pesetas, de 
'°s cuaíes 17 millones 
Mr?n aportados por el 
MUPU y IQS cuatro res
tantes por el Ayunta
miento. Esta travesía, 
una yez pavimentada, 
Pasará a ser calle normal 
ael municipio. 

X.El Ayuntamiento de 
Móstoles ha aprobado ía 
suspensión temporal, 
Por un año, de las licen
cias de demolición, par
celación y edificación 
otorgadas por anteriores 
corporaciones, con el fin 
üe permitir la redacción 
ael plan general de orde
nación, actualmente en 
su segunda fase de ela
boración. Esta medida, 
no obstante, no afecta a 
tos polígonos en los cua
tes la Corporación ha fir
mado convenios urba
nísticos, ni significa la 
suspensión de la activi
dad económica en el sec
tor de la construcción, 
toda vez que se pueden 
construir en Móstoles 
11.500 viviendas más du
rante el tiempo de sus
pensión de las licencias. 

El agricultor que había ofrecido el terreno en 
Griñón ha dado marcha atrás 

PELIGRAN EL MONUMENTO 
Y LA GRANJA DE PINOCHO 
La asociación juvenil Punto de Encuentro, 

promotora del proyecto, se ha dirigido 
a la Diputación y al Ayuntamiento 

de Madrid para que se le facilite un nuevo 
espacio donde poder llevar 

a cabo su construcción .Los vecinos de Griñón —según informamos recientemente— mostraron 
su apoyo a que se construyera el monumento y la granja en su ¡ocaiidad 

El monumento y la granja 
de Pinocho que un grupo de 
estudiantes de formación pro
fesional pensaba llevar a cabo 
en Griñón se encuentran se
riamente amenazados ante la 
postura adoptada por el agri
cultor que les había prometido 
la cesión del terreno, el cual, 
llegada la hora de la verdad, 
«quiso especular con nosotros», 
según han manifestado repre
sentantes de los estudiantes, 
por lo que han renunciado a 
realizarlo en esa localidad. 

El proyecto del monumento 
y de la granja lo tienen tan 
madurado que no se resignan a 
abandonar por este contra
tiempo, y se han dirigido a la 
Diputación y al Ayuntamiento 

de Madrid en petición de te
rreno donde llevarlo adelante. 
No pretenden que se lo rega
len, aseguran, sino que están 
dispuestos a comprarlo, pero, 
eso sí, en las mismas condicio
nes en que ellos lo ponen a 
disposición de los niños, pa
gando cada metro cuadrado al 
cabo de treinta y tres años. 

La granja de Pinocho es una 
original idea con la que la aso
ciación juvenil Punto de En
cuentro, evolución de lo que en 
1981 fue el equipo Homenaje a 
Pinocho, pretende promover 
trabajo para menores de vein
ticinco años, a través de la 
«cooperativa más grande de 
España». La granja, según el 
proyecto, tendrá un restauran-
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MADRID: UNA AUTONOMÍA EN EL ALERO 

te, asistido por la Formación 
Profesional Europea; un alber
gue para 60 personas; una es
cuela para prácticas de idiomas 
y cooperativismo; animales, 
que cambian por «balones del 
Mundial 82», como pueden ser 
el gallo a Francia, la vaca a 
Suiza, el perro pastor a Alema
nia o el canguro a Australia. 
Asimismo, tendrá cultivos de 
todas las clases (ver CISNE-
ROS del 15 de enero de 1982). 

MURAL INFANTIL 
El vallado de la granja con

sistirá en un mural infantil de 
3.200 metros cuadrados, reali
zado a partir de materiales de 
desecho. Para hacer dicho mu
ral se han puesto en contacto 

COMUNICACIÓN PROVINCIAL 

Que una publicación cierre 
y en su lugar aparezcan tres 
es un hecho que no se da to
dos los días. Tal es el caso de 
la revista «Zonas», editada en 
el partido judicial de Naval
carnero, con un contenido 
netamente municipal y que 
ha desaparecido para que 
ocupen su espacio tres nue
vas publicaciones, «Aires de 
la Jara», «Aires de la Ciudad» 
y «Aires de la Sierra». Este 
cambio se ha debido a proble
mas con la titularidad de la 
cabecera de «Zonas», pero que 
no ha afectado al contenido 
de una y otras. 

Las tres nuevas revistas 
están editadas en Madrid por 
Iberservices, S. A., y tienen, 
asimismo, un único director, 
Ángel Montero Lama. «Aires 
de la Jara» toca los temas mu
nicipales de Boadilla del 
Monte, Majadahonda, Pozue
lo de Alarcón, Las Rozas y 
Villaviciosa de Odón; «Aires 
de la Ciudad» hace lo propio 
con Alcorcón, Móstoles y Na
valcarnero, mientras que 
«Aires de la Sierra» se dirige 
a los pueblos del partido judi
cial de Colmenar Viejo. 

Tienen una periodicidad 
mensual y su financiación se 
hace a base de publicidad. 
Los contenidos informativos 
básicamente son extractos de 
las actas de los plenos de los 
ayuntamientos, algunos 

apuntes históricos sobre los 
mismos, entrevistas, depor
tes, pasatiempos y colabora
ciones sobre temas diversos. 

«Odón» es el nombre de 
una revista que hacen los re
sidentes de la Ciudad Social 
de Ancianos de Villaviciosa 
de Odón, dependiente de la 
Diputación Provincial, desde 
el año 1979 y que no tiene 
otra pretensión que «entrete
nernos escribiendo» y hacer 
pasar «unos ratos más o me
nos» entretenidos, «glosando 
hechos, exponiendo ideas o 
haciendo excursiones con el 
pensamiento». Su mayor 
mérito es que «la hacemos los 
residentes en casa, o sea, que 
es de artesanía y es una rama 
de la terapia ocupacional». 
No tiene una periodicidad 
fija, aunque tiende a ser tri
mestral. La tirada es de 350 
ejemplares, que se regalan a 
los residentes internos y de 
otras residencias. 

Los medios con que la ha
cen son muy elementales. La 
máquina de escribir, de se-

funda mano, se la regaló un 
anco; la multicopista, la 

Caja de Ahorros, y para po
der comprar el papel y la tin
ta recurren a rifas u otros sis
temas parecidos. Los textos 
son originales de los propios 
residentes y cuentan con co
laboraciones de médicos, per
sonal de la residencia y de 
jubilados de otras residencias. 

La dirección se lleva por tur
nos anuales o semestrales. El 
actual es José Ventura; el 
confeccionador, Sebastián 
López Frontera, asimismo di
rector durante 1981; el co
rrector es Hermenegildo 
Martín Borro y la portada de 
Teodoro Azcona. De la 
máquina, encuademación y 
distribución del último 
número se han encarago Inés 
Vega, María Tijero, Emilia 
Duimovich, Josefina Rivero 
y José Ventura. 

Hay que reseñar, por otra 
parte, la aparición del 
número cero del boletín in
formativo de la Universidad 
Popular de San Sebastián de 
los Reyes bajo la cabecera de 
«Jarama». 

En el editorial se señala 
que el propósito es «sacar el 
boletín mensualmente, con 
formato tabloide, a imprenta, 
con un mínimo de ocho 
páginas y una tirada —para 
empezar— de 1.000 ejempla
res». 

En el número cero, editado 
con tinta color morado, apa
rece una entrevista con el di
rector de la Universidad Po
pular y distintas informacio
nes sobre sus actividades. 
También se incluyen, entre 
otros temas, opiniones de la 
distintas fuerzas sociales en 

con la Junta Municipal de Sa
lamanca, con objeto de que les 
dejen el museo al aire libre del 
paseo de la Castellana, donde 
los niños puedan pintar los do
mingos por la mañana. 

Por lo que respecta al edifi
cio-monumento, será una me
dia naranja de 15 metros de 
diámetro por ocho de altura, 
con una superficie útil de 178 
metros cuadrados. En su inte
rior estará la redacción de un 
periódico juvenil, que recogerá 
las actividades culturales de la 
región de Madrid. En la actua
lidad trabajan en la realización 
del número cero, que estará 
dedicado a dar a conocer lo que 
es una cooperativa. 

torno a la Universidad Popu
lar y unas declaraciones del 
alcalde de la ciudad, Adolfo 
Conde. 

En el último número del 
boletín «Móstoles, informa
ciones municipales», corres
pondiente al mes de febrero, 
el alcalde, Bartolomé Gon
zález, escribe un artículo en 
el que critica la concesión de 
licencias de emisoras de FM a 
entidades comerciales y seña
la la firme voluntad del 
Ayuntamiento de seguir exi
giendo «por todos los medios 
a su alcance» la concesión del 
permiso para su emisora. 

De entre las informaciones 
que se incluyen en sus 20 
paginas destaca una entrevis
ta con Koldo Palacín, autor 
de una nueva historia de 
Móstoles, aún en la imprenta. 
Llevará por título «Crónica 
de la historia de Móstoles 
1908-1941», y supone la conti
nuación dé la obra de Juan 
Ocaña Prados «Apuntes para 
la historia de la Villa de 
Móstoles», publicado en 1908 
y reeditado en 1981 por el 
Ayuntamiento. Asimismo 
anuncia la próxima construc
ción de dos polideportivos 
cubiertos, de unos mil metros 
cuadrados cada uno, y otras 
diversas informaciones de la 
actualidad municipal. 
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SAN LORENZO 

• Galapagar, 
escribió sus 

donde vivió, 
principales 

obras y están enterrados en 
el cementerio municipal los 
restos mortales de Jacinto 
Benavente, es otro de los 
pueblos del partido judicial 
de San Lorenzo de El Esco
rial que durante los últimos 
años ha aumentado consi
derablemente su población, 
pasando a tener actualmen

te una población fija de 
6.500 habitantes, 11.000 los 
fines de semana y en la 
época veraniega más de 
20.000. 

• La Corporación Munici
pal intenta dotar al pueblo 
de las mejoras necesarias y 
lucha continuamente para 
que el incremento de la po
blación no ocasione los pro
blemas que en otros pueolos 
cercanos ha ocasionado. El 
Ayuntamiento ha realizado 
recientemente la pavimen
tación de calles, una pista 
polideportiva en el colegio 
Carlos Ruiz, ha comprado 
un camión para el servicio 
de recogida de basuras y un 
Land Rover para el servicio 
de la Policía Municipal, ha 
construido una capilla en el 
cementerio municipal, ser
vicios en el campo munici
pal de fútbol, dotaciones de 
alumbrado público, ha ins
talado contenedores para el 
servicio de recogida de ba
suras y está construyendo 
actualmente un centro so
cio-cultural. 

• También ha organizado 
varias actividades cultura
les y deportivas, entre las 
que destacan el recital ofre
cido por el grupo Neocantes, 
la campaña cultural de ve
rano con los grupos de tea
tro infantil (Trabalenguas, 
Lejanía y Zampano). En las 
deportivas son dignas de re
saltar las actividades de 
tiempo libre, con acampa
das, marchas nocturnas, 
campeonato de pelota para 
mayores, campeonato de pe
lota para jóvenes y campeo
natos de chito y de petanca. 

Procedentes de San Lorenzo y los pueblos próximos 

LA ESCUELA DE MÚSICA PADRE ANTONIO 
SOLER TRIPLICA SUS ALUMNOS 

Más de quince profesores dan 
clase de solfeo, piano, guitarra, 
flauta travesera y violín, entre 

otros instrumentos 
Durante el año escolar 1981-82, la Escuela de Música Padre 

Antonio Soler ha triplicado las matrículas de sus alumnos, estando 
recibiendo enseñanza más de mil en las materias de iniciación al 
solfeo e instrumentos, piano, guitarra, flauta travesera, flauta 
barroca, violín, viola, violonchelo, ballet y expresión corporal. 

El incremento de alumnos 
ha llevado consigo el lógico in
cremento del profesorado, que 
actualmente cuenta con 15 
profesores en las diferentes 
materias, todos con una ideolo
gía común y con titulación su
perior. 

José Maria Redondo, direc
tor de la Escuela de Música Pa
dre Antonio Soler, ha declara-
do a C I S N E R O S que 
«actualmente tenemos actuali
zada toda la documentación 
para presentarla en el Ministe
rio de Educación y Ciencia 
para oficializar estas enseñan
zas. 

Desde el primer día que me 
hice cargo de esta Escuela he 
insistido a la Asociación de que 
la colaboración municipal es 
imprescindible para una ma
yor proyección popular de la 
música, ya que el Ayuntamien
to debe ser el promotor y me
cenas de las actividades cultu
rales, tan necesarias, como es 
la música, para una mejor for
mación integral del pueblo». 

CICLOS DE DIVULGACIÓN 
El señor Redondo continuó 

manifestando que, «a pesar de 
la demanda tan enorme de 
alumnos, que no sólo implica al 
pueblo de San Lorenzo de El 

Escorial, donde está ubicado el 
domicilio social, sino a ciuda
danos de Guadarrama, Villal-
ba, Galapagar, Torrelodo-
nes, etc., que se benefician de 
estas enseñanzas, hay una serie 
de actividades complementa
rias imprescindibles para obte
ner los resultados por que lu
chamos, que están absoluta
mente copados por problemas 
que no consigo poner en orden. 
Por ejemplo, el curso pasado 
iniciamos unos ciclos de divul
gación musical orientados a to
dos los colegios de EGB e insti
tutos del contorno de San Lo
renzo de El Escorial y los ter-
m i n a m o s con g r a n d e s 
resultados porque la participa
ción fue masiva». 

«El ciclo lo realizamos en el 
teatro nacional Real Coliseo 
Carlos III, que en absoluto in
terfería la programación gene
ral del teatro, ya que se cele
braban los sábados, a las doce 
de la mañana, y la entrada era 
gratuita para chicos, padres y 
profesores. Y pregunto: ¿Por 
qué este curso el teatro está ce
rrado durante tanto tiempo y 
no hemos obtenido contesta
ción a la solicitud de continuar 
cediéndonos el teatro los 
sábados? Necesitamos una ex
plicación convincente de ¿por 

Las enseñanzas que se imparten en la Escuela de Música Padre Anto 
Soler tendrán el carácter de oficiales, si prosperan las gestiones ae 

directiva 

qué este teatro, que reúne unas 
condiciones inmejorables y 
que, además, los niños llenan y 
admiran el único teatro del si
glo XVII que existe en el mun
do está cerrado? Si estos ciclos 
de divulgación musical no se 
realizan en el Coliseo buscare
mos otro lugar para su conti
nuación.» 

Por último, el señor Redon
do indicó que, «por suerte, el 
Municipio se ha hecho eco de 

esta 
con 

esta problemática y de 
realidad, y su colaboración 
la Escuela es completa en 
medida de que pretenden ca 
nalizar todas las enseñanzas y 
acoger a todo este material n 
mano en la Casa Municipa1 a 

Cultura, que, aunque de n\° 
mentó, con frío y con necesid 
des de todo tipo, disponerno 
de lo necesario». 

M. ESTRADA 

Con la construcción de un subterráneo 
bajo la línea férrea Madrid-La Coruña 

DESAPARECERÁ EL PASO A NIVEL 
DE EL ESCORIAL 

En relación con la carta al 
director publicada el 29 de 
enero último, firmada por Luis 
Freiré, sobre «los problemas 
que. plantea el paso a nivel de 
Él Escorial», el alcalde de la 
Villa de El Escorial, Maximino 
Heras Cotillo, ha declarado a 
CISNEROS que «después de 
trabajar muchísimo con los or
ganismos competentes: Direc
ción General de Obras 
Públicas, Jefatura Provincial 
de Carreteras y Renfe, los tra
bajos resultaron infructuosos a 
pesar de haber conseguido 
muy buenas palabras». 

atssss^<xsxsss««»sssssxs»3t^^ 

m DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
En el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 11 de los corrientes, se 

inserta anuncio para contratar mediante concurso el suministro de 
gravillas silíceas para tratamientos superficiales en las vías provincia
les en el año 1982. 

El precio tipo del concurso es de 1.196.000 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción, paseo de la Castellana, 51, «La Caixa», cuarta planta, hasta las 
doce horas del día 5 de abril de 1982, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 28.920 pesetas. 

Madrid, 12 de marzo de 1982.— El secretario, José Nicolás 
Carmona. 

Posteriormente nos pusimos 
en contacto con la Dirección 
General de Infraestructura y 
Transporte, del Ministerio de 
Transportes y Comunicacio
nes, organismo que inmediata
mente encargó a uno de sus 
ingenieros el estudio y redac
ción del proyecto correspon
diente. 

El señor Heras Cotillo conti
nuó manifestando que «el pro
yecto previo está hoy termina
do y que se ha pasado el 

El proyecto ya está 
elaborado por el 

Ministerio de 
Transportes 

informe a la Dirección Gene
ral de Carreteras, ya que la ca
rretera es comarcal. Solamente 
falta el informe definitivo de 
este organismo para la termi
nación de la fase del proyecto e 
inmediatamente se empezará 
la construcción». 

Por su parte, el alcalde de 
San Lorenzo de El Escorial, 
Francisco Fernández Maganto, 
ha manifestado a CISNEROS 
que «pienso que es un peligro 

el paso a nivel de El Escorial 
para la circulación por el in
tenso tráfico que tiene. Hace 
tiempo que debería haber sido 
suprimido o sustituido por un 
paso subterráneo». 

«El problema del paso a ni
vel de El Escorial no afecta a 
este Ayuntamiento, aunque 
muchos vecinos se ven perju
dicados continuamente por los 
atascos que en él se ocasionan 
diariamente», continuó indi
cando el señor Fernández Ma
ganto. 

Por último, el señor Fer
nández Maganto manifestó 
que: «Sabemos que existe un 
proyecto para hacer un paso 
subterráneo, pero en este 
Ayuntamiento, como nos afec
ta, nunca nos han pedido in
formación ni colaboración.» 

Según ha podido saber CIS
NEROS, para solucionar los 
problemas que ocasiona conti
nuamente el actual paso a ni
vel de la línea férrea de Ma
drid-La Coruña, en la misma 
estación de El Escorial se va a 
construir un paso subterráneo 
para vehículos y peatones, con 
acceso peatonal a los andenes 
de la mencionada estación. 

El paso subterráneo se ini
ciará en la calle Juliana, cerca 
de la discoteca Keeper, y ter

minará1 en la calle de José Gar 
cía Siñeire, cerca de la fuente 
instalada en el cruce de la c a 

rretera a Valdemorillo. 
El coste de las obras del nue

vo paso subterráneo se aProX 

ma a los cien millones de pesê  
tas, y será totalmente subven
cionado por la Dirección 
General de Infraestructura of 
Transporte, del Ministerio de 
Transportes y • Comunicacio
nes. 

I 
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ARANJUEZ 

• La Corporación munici
pal de Arganda aprobó en su 
ultimo pieno el proyecto de 
construcción de una pista 
d e patinaje, que completará 
e'poiideportiuo municipal y 
'dará salida a las expectati
vas q u e p o r e s t e d e p o r t e 
S!ente la población», según 
afiTman fuentes municipa-
es- Con la construcción de 

nueva pista, que tiene un 
«asto presupuestado de 

°?e millones de pesetas, 
^endonado en parte por 
'Consejo Superior de De-

L°rtes> se despiertan las ex-
j*etatii>as municipales para 
a celebración en la locali
za de los campeonatos de 

spana. Dentro de este con
a t o existen en la pobla-
*°P t r e s c i u ° s de patinaje, 

^ J/a han cosechado im-
o rtantes éxitos en compe-
eiones nacionales e ínter-

a l ó n a l e s . 

* £ í C o n 
trae 

sejo de Adminis-
ÍÍTVp71 d e ! ente público 
, VE ha acordado conceder 

ustulación de un reemi-
0T e n Fuentidueña, según 

* n escrito dirigido al alcal-
J de la localidad, Pedro 
p e r n i o Mora. La localiza
ron de este reemisor en 

^ntidueña se inscribe en 
(
a necesidad de hacer llegar 
°s dos canales existentes en 
'Q actualidad a todas las re
jones y pueblos de España, 
^Peciaímente a aquellos 
w por lo peculiar de su 
»eoora/ía no reciben ambas 
anales, antes de proceder al 

•pontaje y puesta en mar-
na de un tercer canal. 

En este sentido, la Corpo-
actón municipal ha llegado 

n
 un acuerdo con Roberto 

forado, miembro del Con
ejo de Administración, 

s*9ún el cual el Ayunta-
lento realizará la infraes-

ructura necesaria —por un 
valor de casi dos millones de 
Pe setas— y JíTVE se ocupa-

a de los equipos técnicos y 
su instalación. 

• El Ayuntamiento de Vi-
"arejo de Salvanés está ultt-
m Q ndo los proyectos para la 
construcción de una casa de 
l a Cultura, por un presu
puesto total de diez millones 
de pesetas. Para su cons-
t rucción se utilizará el edifi
co de piedra de las antiguas 
escuelas municipales, que 
en la actualidad se encuen
da desocupado y en mal es
tado de conservación. 

Más de veinte personas «tomaron» el Ayuntamiento 

ENCIERRO DE CONCEJALES 
Y VECINOS EN VALDEMORO 

Su propósito era 
protestar por los 

criterios que utilizó la 
Corporación al 

adjudicar las viviendas 
sociales del pueblo 

Un clima de tensión social, que 
culminó con el encierro de 
vecinos y concejales en el 
Ayuntamiento, se desató a 

finales de la pasada semana en 
Valdemoro, como consecuencia 
de la adjudicación de pisos por 
parte de la subcomisión de la 
Vivienda, según hemos venido 

informando en los últimos 
número 

Con más de veinte impugna
ciones individuales, una lista de 
unos cuarenta supuestos fraudes 
en la concesión de viviendas del 
MOPU en Valdemoro y una 
impugnación por parte de la iz
quierda municipal, se ha desata
do en la población un clima de 
tensión que culminó la pasada 
semana con el encierro de vein
te personas en las dependencias 
municipales y la congregación 
de otro centenar en la plaza del 
pueblo. 

«Mientras se han concedido 

Í
lisos a personas estrechamente 
igadas con el actual equipo de 

gobierno del Ayuntamiento, 
sin que tal concesión pueda ex-

Í
dicarse en base al decreto que 
o regula —afirman fuentes 

municipales—, hay familias 
con absoluta necesidad de vi
vienda que han quedado ex
cluidas a pesar de residir 19 
personas en una misma casa, 
como es el caso de una de estas 
familias, o tener en marcha un 
expediente de desahucio, como 
es el caso de varias más.» Las 
graves acusaciones vertidas en 
los últimos días contra el alcal
de no han sido respondidas por 
el mismo, que se h a negado a 
hacer cualquier tipo de decla
ración a CISNEROS. 

A la hora de cierre de esta 

Los 19 componentes de esta familia 'excluida de los pisos concedidos* tienen que hacinarse en una misma 
vivienda 

edición se estaba ultimando la 
concesión de una entrevista 
con el gobernador civil de la 
región. Mariano Nicolás, que 
preside la subcomisión de la 
Vivienda, autora de la aproba
ción de las listas provisionales 
remitidas por la Corporación 
Municipal. 

HACINAMIENTO 
Y DESESPERACIÓN 

Los excluidos de los pisos son, 
en su mayoría, familias con 
auténticos problemas de toda 
índole, en los que el habitat ocu
pa un lugar destacado. Este es el 
caso de una de las peticiones 
rechazadas, cuyo componente 
familiar es de 19 personas que 
han de habitar necesariamente 
un mismo piso. Literas, colcho
nes en los suelos y hacinamien
to general contrastan poderosa
mente con las condiciones 
—siempre según las mismas 
fuentes— en que viven nume
rosas personas a las que se les 
ha concedido piso. Seis personas duermen en una reducida habitación 

Isabel Millán ha sido suspendida preventivamente de sus junciones en el Ayuntamiento 

EXPEDIENTADA LA SECRETARIA-INTERVENTORA 
DE FUENTIDUEÑA 

La Corporación municipal de 
Fuentidueña decidió por 

unanimidad en su último pleno 
incoar expediente a la 

secretaria-inteventora del 
Ayuntamiento, Isabel Millán, 
tras aplicarle la suspensión 

preventiva, por 
«incompetencia, negligencia e 

incapacidad para llevar 
administrativamente un 

Ayuntamiento», según quedó 
reflejado en el acta de la 

sesión. 

La decisión adoptada en 
pleno, que ya se venía perfi
lando desde hacía algunos 
meses, llegó una semana des
pués de que el alcalde de la 
población, Pedro Antonio 
Mora, apoyado por el grupo 
de concejales socialistas y al
gunos represen tan tes de 
UCD, decidiera paralizar la 
actividad administrativa, re
tirara las llaves al personal 
encargado de su custodia y 
cerrara el Ayuntamiento por 
espacio de unos días. Esta 
medida, que resultaría sor
prendente en otras circuns
tancias, motivó que la secre

taria del Ayuntamiento de
nunciara al alcalde ante la 
Guardia Civil de la localidad, 
según afirman reiteradamen
te fuentes municipales. A 
este respecto, la secretaria re
saltó en el pleno que su acti
tud no era la de denunciar, 
sino dejar constancia del cie
rre del Ayuntamiento. 

LAS RAZONES 
Las razones aducidas tanto 

para el cierre del Ayunta
miento como para la incoa
ción de expediente, señaladas 
por los munícipes a lo largo 
del pleno, pueden resumirse 
en: dejadez en la tramitación 
de los expedientes urba
nísticos; continuos problemas 
con el horario que la secreta
ria debía cumplir; continuos 
problemas con las actas, 
«donde no se refleja la exacti
tud de lo que se habla y se 
pasan al libro sin estar apro
badas»; problemas en el esta
blecimiento de «quorum»; ex
pedientes adminis t ra t ivos 
que se sacan del Ayunta
miento para enseñarlos a 

particulares; retrasos en ha
cer llegar la correspondencia 
al alcalde; padrones sin ac
tualizar; no haber expedido 
aún los recibos para cobrar 
las tasas del Ayuntamiento 
del año anterior, y, en gene
ral, una paralización total de 
la Administración local. 

Ante esta lista de denun
cias, la secretaria respondió 
que cuando llegó al Ayunta
miento —el pasado mes de 
septiembre— se encontró con 
la contabilidad del 80 aún sin 
hacer, por lo que tuvo que 
dedicar todo su tiempo a na
cerla. Desmintió, asimismo, 
los puntos expuestos por el 
alcalde; afirmo que la labor 
de hacer los recibos no es 
cosa del secretario; adujo que 
había demasiado trabajo para 
una sola persona, y culpó al 
retraso existente en el Ayun
tamiento a su llegada el que 
los asuntos administrativos 
no estuvieran actualmente 
puestos al día. 

Un asunto que podría ha
ber tenido graves consecuen
cias p a r a la pob lac ión 
—según la exposición que 

hizo el alcalde una vez toma
da la palabra—, es el de la 
contaminación del río Tajo, 
ya que el pozo de captación se 
encuentra a 30 metros del 
cauce del río. A este respecto, 
el farmacéutico del pueblo 
advirtió a la secretaria que el 
río bajaba contaminado, es
perando que se lo comunicase 
al alcalde para que éste vela
ra por el estricto cumpli
miento de las cloraciones del 
agua. Sin embargo, tal adver
tencia no fue comunicada y 
la noticia llegó con casi una 
semana de retraso. 

La decisión de suspender 
preventivamente a la secre
taria en tanto se incoara ex
pediente —cosa a la que ésta 
se negó, por considerar que 
hasta que no se hiciera el ex
pediente no podía abandonar 
el Ayuntamiento—, fue to
mada por unanimidad tras 
varias entrevistas manteni
das con el Colegio de Secre
tarios y con miembros de la 
Dirección General de Admi
nistración Local. 


